



Museo del Ejército.

El General Director recibe al Presidente del CECAP.

Nota de prensa

01-10-2020 – El pasado miércoles 30 de septiembre el Presidente del CECAP Andrés Martínez Medina fue recibido por el General Director del Museo del Ejército Jesús Arenas García. Ambas Instituciones llevan colaborando durante años y el convenio que actualmente tiene el CECAP con el Museo del Ejército ha permitido que se hayan incorporado tres jóvenes. Uno realizará tareas de jardinería y los otros dos estarán realizando tareas de digitalización de documentos en la biblioteca del Museo.

Este convenio permite a los participantes del Área de capacitación laboral y emprendimiento de CECAP formarse en diversas especialidades dentro del Museo: ordenanza, auxiliar administrativo, atención al público, mozo de almacén, labores de biblioteca o archivo documental y jardinería, contando para ello con un responsable que actúa como tutor-apoyo natural del participante.

Hasta la fecha han pasado por el Museo 40 participantes de distintas especialidades habiendo realizado una gran labor en el desempeño de sus funciones.